

Goûter apprécié au centre de loisirs



Le centre de loisirs de Villerupt accueille au total 72 enfants pendant les vacances scolaires. Ils sont, en moyenne, 35 tous les jours. Tant mieux pour les petits qui préfèrent s'éclater entre copains plutôt que de rester devant la télé ou la console. Jusqu'au 19 février, des animations bien attrayantes leur sont proposées. Elles sont essentiellement axées sur le thème du Carnaval. Au programme et selon l'âge des enfants: des fabrications de masques rigolos, de papillons scintillants, des chansons, des jeux d'Arlequin, de fées, de monstres et un grand jeu réunissant les trois sections de petits, moyens et grands. À la fin de la journée, les enfants apprécient un moment de calme autour d'un bon goûter. Vendredi sera le dernier jour et il se terminera, en présence des parents, par un grand bal de carnaval où tout le monde sera déguisé.